

Futurex Lidera el Mercado Latinoamericano de HSM con Dos Centros de Datos Avanzados Para los Servicios de VirtuCrypt

Futurex elimina ahora los principales obstáculos para implementar una estrategia de HSM basada en la nube en América Latina



SAO PAOLO, TX, BRAZIL, January 15, 2024

/EINPresswire.com/ -- <u>Futurex</u>, líder mundial en soluciones de cifrado de datos en diversas industrias como finanzas, salud y gobierno, anunció hoy la inauguración oficial de dos nuevos centros de datos de clase mundial en Brasil. Estas instalaciones de vanguardia marcan un hito significativo en el fortalecimiento de la seguridad de datos de primer nivel en la región, revolucionando el panorama de los Módulos de Seguridad de Hardware (HSM) de pago basados en la nube, que eliminan obstáculos significativos típicamente asociados con la implementación de HSM de pago en la nube.

Estos nuevos centros de datos son la última adición al extenso portafolio de Futurex y albergan los servicios VirtuCrypt de Futurex, diseñados para HSM de pago en la nube y gestión de claves. Este avance allana el camino para que las organizaciones aceleren sus estrategias de migración a la nube, liberando potencial al desbloquear cargas de trabajo para aplicaciones de pago que funcionan en nubes públicas. Además, fortalece significativamente la seguridad de una miríada de aplicaciones empresariales a través de la gestión de claves externas y capacidades de cifrado.

Como pionero en la industria en soluciones de HSM de pago en la nube, la plataforma VirtuCrypt de Futurex ofrece aprovisionamiento bajo demanda y migración sin problemas con un solo clic desde implementaciones físicas de HSM. Estos centros de datos recientemente inaugurados juegan un papel crucial en acelerar el tiempo de comercialización de los clientes al ofrecer HSM bajo demanda para pruebas de concepto, evaluaciones y pruebas.

"Acercar Virtucrypt a nosotros no se trata solo de proximidad; se trata de cerrar la brecha entre el potencial y el rendimiento. El nuevo Centro de Datos de São Paulo no es solo ladrillos y cables; es el corazón de una conectividad perfecta, elevando velocidades y transformando aspiraciones en logros", afirmó Rafael Surkus Silva, Jefe de IT en Subsistemas de Tarjetas y Seguridad de Aplicaciones para el Banco Santander.

El liderazgo continuo de Futurex en el mercado de cifrado se subraya por sus soluciones de gestión de claves de vanguardia, integrándose sin problemas con cargas de trabajo que operan dentro de los principales proveedores de nube pública como AWS, Azure y Google Cloud. Esta integración simplifica sustancialmente la gestión de claves tanto para empresas como para organizaciones de mediano tamaño.

La posición estratégica de estos centros de datos asegura tiempos de latencia superiores, a menudo por debajo de 10 ms, un aspecto crítico para transacciones financieras rápidas y autorizaciones en tiempo real. Además, con operaciones basadas en Brasil, Futurex mantiene diligentemente los más altos estándares de seguridad de datos, adhiriéndose meticulosamente a regulaciones internacionales y locales como PCI DSS, PCI PIN, PCI P2PE, FIPS 140-2 nivel 3 y LGPD, entre otras, fortaleciendo la protección de la valiosa información de sus clientes.

Invertir en estos nuevos centros de datos se alinea con la ambiciosa estrategia de expansión de Futurex. La compañía está comprometida a proporcionar soluciones de seguridad de vanguardia y servicios de transacciones en toda la región, apoyando a organizaciones de diversas industrias y tamaños para perseguir operaciones seguras y eficientes.

"Nuestros clientes necesitan y merecen el más alto nivel de soluciones técnicas, y eso es a lo que Futurex se compromete a brindarles", declaró Santos Campa, vicepresidente de ventas empresariales, LAC. "Nuestros centros de datos son solo un paso adelante. Futurex ofrece las soluciones de cifrado de datos más avanzadas, fáciles de usar y flexibles en el mercado latinoamericano".

Futurex se enorgullece de este paso significativo en su trayectoria en América Latina y está comprometido a ofrecer servicios de seguridad de datos de clase empresarial a sus clientes regionales.

Acerca de Futurex:

Durante más de 40 años, Futurex ha sido líder y pionero galardonado en el mercado de cifrado, ofreciendo soluciones de seguridad de datos de grado empresarial sin compromisos. Más de 15,000 organizaciones en todo el mundo confían en Futurex para proporcionar módulos de seguridad de hardware innovadores, servidores de gestión de claves y soluciones de HSM en la nube.

Con sede en las afueras de San Antonio, Texas, y con una presencia global que abarca más de una docena de centros de datos en cuatro continentes, Futurex brinda un soporte inigualable para los requisitos críticos de cifrado y gestión de claves de datos de sus clientes.

Nicolia Wiles Prime TechPR, LLC +1 5126987373

nwiles@prime-techpr.com

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/681126120

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.